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Découvrez cette splendide demeure girondine en pierre, entierement
restaurée, nichée dans un cadre serein et tranquile de la région
libournaise. Mariant charme d'antan et confort contemporain, cette
propriété propose des prestations de haute qualité et une décoration
intérieure élégante. Des l'entrée, le caractere authentique de la maison
se dévoile avec ses vastes pieces de vie, lumineuses et aérées, offrant
une vue imprenable sur le jardin paysager. La maison comprend deux
suites parentales avec salles de bains somptueuses, deux chambres

supplémentaires et deux salles d'eau modernes. La ...

Experience the allure of this exquisitely renovated stone residence in the serene
Gironde region, nestled in a tranquil and peaceful area of Libourne. This property
seamlessly blends traditional charm with contemporary comforts, offering high-end
features and meticulously curated interiors.Upon entering, you are greeted by the
authentic character of this home, featuring expansive, light-filled living areas that
provide unobstructed views of the landscaped garden. The house boasts two
master suites with opulent bathrooms, two additional bedrooms, and two modern

shower rooms. The ...
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